

Campoo



Los participantes en el homenaje cantan el Himno a Cantabria.

QUEIMADELOS



Celia y Espe muestran sus 'panderetas de oro'.

QUEIMADELOS

La Ronda La Esperanza de Requejo organizó el reconocimiento por los 50 años de actividad del dúo

Cientos de personas asisten al homenaje a las pandereteras Espe y Celia en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Cientos de personas se sumaron el viernes al homenaje convocado por la Ronda La Esperanza de Requejo en reconocimiento a los 50 años que como pareja de pandereteras llevan tocando juntas Espe Gutiérrez y Celia Díez y promocionando este instrumento por toda la región, país, e incluso por Europa. Uno de los momentos más

emocionantes fue cuando la ronda campurriana de Enmedio con la que intervienen las entregó una pandereta de oro a cada una. Los actos de homenaje tanto en el Teatro Principal como en el Hotel Vejo estuvieron conducidos por el popular locutor de Radio Tres Mares, Mon Fernández, que recibió una placa en agradecimiento a su trabajo de presentación de los actos.

“Emoción y agradecimiento”, con estas dos palabras Moisés Balbás definió la trayectoria de estas dos mujeres generosas artísticamente que han estado medio siglo promocionando el instrumento de la pandereta primero con la ronda Los Caños, y estos últimos años con la Ronda La Esperanza de Requejo.

Numerosos fueron los folcloristas que se sumaron al homenaje en el Teatro Principal, en

cuyo escenario presidieron el evento las dos homenajeadas. Intervinieron agrupaciones solistas, pandereteras y rabelistas, participando Cote, Julián Revuelta, *El Malvís de Tanos*, Almudena; los rabelistas, Chema Puente, Miguel Cadavieco y Alfonso Ahumada; las rondas, La Fuentina de Ruente, La Pozona, y la Esperanza; el Grupo de Gaitas San Pelayo y el Grupo Santa Bárbara de Naveda, el trovador

José Manuel *El Cartero de Correpoco*, y las pandereteras Sariay Alba.

Intervenciones del dúo

Muy aplaudidas fueron las intervenciones con sus panderetas en manos de Celia y Espe, interpretando canciones campurrianas. Aunque no presidió físicamente el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla se sumó al

homenaje con un escrito de reconocimiento.

Estuvieron presentes concejales del Ayuntamiento de Santander y el responsable de la Obra Social y Cultural de Caja Cantabria, Francisco Rodríguez. Recibieron además numerosos testimonios de adhesión, tanto en el Principado como en la Cena-homenaje.

A la muestra folclórica le siguió una cena homenaje, a la que asistieron unas doscientas

personas, así como una nutrida representación de alcaldes de la Merindad de Campoo y personas y colectivos sociales.

Entregaron recuerdos a las dos pandereteras los alcaldes de Reinosa, Hermandad de Campoo de Suso, Campoo de Yuso, Valdeprado, Las Rozas de Valdearroyo, Pesquera y Santander, y la representante del PP en Reinosa, Reyes Mantilla.

Participaron con obsequios también los presidentes vecinales de las juntas vecinales de Naveda y Requejo, los Coros Ecos del Ebro y las asociaciones culturales La Riguera y Mujeres de Requejo, que entregó un “espejo”, significando que en él se miran las nuevas generaciones. Llamaron la atención las panderetas de oro entregadas por la Ronda La Esperanza; una talla de la Asociación de Mujeres de Campoo de Yuso y la imagen de la Virgen de Montesclaros entregada por el edil de Valdeprado.

El fallo del concurso tendrá lugar el próximo día 29 de diciembre

El concurso de escaparates de Navidad repartirá 950 euros

A. Q. Reinosa

Numerosos son los comercios que se han inscrito en el concurso de Escaparatismo Navideño y que pueden ser vistos estos días y hasta el 22 de diciembre, fecha en la que no podrán ser variados porque el jurado se personará para ver los mismos en cualquier momento. Este año se distribuirán 950 euros en premios, siendo trescientos de ellos para el escaparate ganador, que es otorgado por el Ayuntamiento de Reinosa.

El segundo premio obtendrá un montante económico de

200 euros y 150 el tercero comercio, distribuyéndose otros 100 euros para los puestos del cuarto al sexto.

Colaboran en la promoción del concurso además del Ayuntamiento, también la Cámara de Comercio, CEOE-Cepyme de Cantabria, Caja Cantabria y ACER.

Símbolo navideño

Este es uno de los símbolos navideños que vive la ciudad por las fechas navideñas y que da un gran ambiente. Cada comerciante ha adornado su es-

caparate, apareciendo en él además artículos de venta habitual en su establecimiento. Como requisito indispensable es que los comercios participantes en el concurso presentan visible el distintivo del concurso, con los logotipos del Ayuntamiento de Reinosa y ACER. Para el alcalde de la ciudad este es un concurso bastante arraigado, escaparate del buen hacer que demuestran los comercios de Reinosa. El fallo del concurso y la entrega de los premios serán el 29 de diciembre, teniendo lugar en la propia Casa Consistorial.

Taller de dietética y nutrición de la Asociación de Mujeres de Nestares

A. Q. Reinosa

La Asociación de Mujeres de Nestares anuncia que los lunes y jueves de 18.00 a 20.00 horas se desarrolla en el salón multiusos de la Junta Vecinal de esta localidad de Campoo de Enmedio, un Taller de Dietética y Nutrición, que está subvencionado por la Dirección General de la Mujer de Cantabria.

Esta es una más de las actividades que anualmente viene desarrollando este colectivo de mujeres de la localidad.

También se informa desde la asociación que han seguido con el programa de Educación Ambiental y visitas didácticas, que

ha sido impartido por la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de la Comunidad Autónoma de Cantabria. Y a mediados de noviembre comenzaron a dar unos cursos para las Asociaciones de Mujeres de la Zona, en relación al programa *Conectadas* de la Dirección General de la Mujer.

Desde la Asociación agradecen la colaboración de las distintas consejerías que cada año permiten que las mujeres de esta localidad participen en su centro y fomenten sus conocimientos a través del importante número de cursos y talleres que se convocan.